



気持ちよく晴れ渡った空に、照りつけるような日差しで、本格的な夏到来で

す。水遊びなど夏ならではの遊びを楽しんで、元気にすごしたいと思います。



### ★7月の様子★

7月に入り暑さが厳しくなってきたので、園庭遊びでは水を使った遊びが人気です。泡遊びや泥水遊びをよくしています。泡遊びでは、色のついたシャボン液を容器に入れ、振ると泡が出来ます。その泡をすくってアイスクリームに見立て、遊んでいます。最初は色水遊びと混同になり、シャボン液を必要以上に容器に入れたりしてもったいないこともありましたが、しかし、繰り返し遊んでいくなかでより良い使い方がわかり、もったいない使い方はしないようにと意識して遊べるようになりました。また、その知識を年下の子に教えてあげるなどして、みんなが適量を守って遊べるようになってきました。年長児として頼りがいのある姿が見られるようになり嬉しく思います。

泥水遊びは回を重ねるごとにダイナミックになり、砂場全体を使って遊ぶようになりました。個々ではなくクラス全体が参加するような形で遊びが広がっていきようになり、そこにも遊び方の変化が見られ成長を感じている所です。



保小連携活動で泥遊びをしてから、園庭遊びでも砂場で水を使って遊ぶのが定番になってきました。この日も砂場に穴を掘り、そこに水を溜めて遊んでいました。

Aくん 『穴もっと大きくしよ!』

Bちゃん 『じゃあBちゃんもっと掘るわ。』

Bちゃんは、せっかくみんなが溜めた水を外に出すまいと、水を丁寧に切りながら砂だけ外へ出しています。

Aくん 『あ、Bちゃん。水の中掘るんやったらこれがいいで。』

そう言って、Aくんは穴あきスコップをBちゃんに渡しました。

Aくん 『これやったら水が外に出んから。』

Aくんに勧められた穴あきスコップを手に持ち、Bちゃんはますます穴掘りに励んでいました。

2人のやり取りを見ていて、まずちゃんと同じ目的に向かって遊んでいる事が伺えます。そして相手のしようとしていることを汲み取って、よりよい方法を相手に伝えられています。→協同性の育ち、言葉による伝え合い  
また、水の性質・土の性質に気付き、どうしたら自分たちが目指している状態になるか、より効率よく行うにはどうしたらいいかを考える事が出来ています。→思考力の芽生え

様々な育ちが垣間見られた、そんな一コマでした。



プールは月・水・金にあります。月曜日に入れなかった場合は、火・木になります。プールカードも忘れずに記入して下さい。

汗をたくさんかく時期です。着替え・汗拭きタオル・汚れものを入れる袋は毎日お持ちせください。よろしくお願いいたします。



- ・8月 2日(金) 海の合同勉強会(海水浴) 水着の準備・サンダル 9時までに登園して下さい。
- ・8月13~15日 お盆の希望保育
- ・8月20日(火) 身体測定
- ・8月26日(月) 体操教室 体操服をお持ちください。
- ・8月30日(金) お誕生会

